

MADRID. Más de medio centenar de universitarios ejercen como auditores de cuentas por un día

MADRID, 19 Nov. (EUROPA PRESS) -

Un total de 58 estudiantes de segundo y tercer curso de Ciencias Económicas y Empresariales de doce universidades de Madrid abandonaron hoy las aulas para ejercer como auditores de cuentas de importantes firmas de auditoría durante una jornada laboral, según informó la organización.

La tercera edición de 'Auditor por un día' tiene por objetivo dar a conocer la profesión de la auditoría a los estudiantes y futuros profesionales. Consiste en la realización de una jornada en la que cada estudiante trabaja con un gerente y su equipo en una de las empresas colaboradoras. Una segunda fase de la iniciativa consiste en que el alumno y un representante de la empresa compartan con sus compañeros de clase la experiencia.

El presidente de la agrupación madrileña de los auditores, Antonio Fornieles, destacó la importancia de trabajar en equipo, así como la constante formación que se recibe a lo largo de la carrera profesional.

A lo largo de los tres años de recorrido de 'Auditor por un día' más de 150 alumnos han participado en la iniciativa, contribuyendo a ello las universidades colaboradoras como la Universidad Autónoma de Madrid, la Universidad Complutense y la Carlos III.